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14 апреля в Колонном зале 
Дома Союзов прошло грандиоз-
ное мероприятие, посвящённое 
80-летию Победы Красной Армии 
в Сталинградской битве, которое 
подготовил и провёл Московский 
комитет ветеранов войны при со-
действии фракции КПРФ в Госу-
дарственной Думе Российской 
Федерации и РОО Азербайджан-
ской национально-культурной ав-
тономии города Москвы.  

В приветственном слове пред-
седателя комитета ветеранов, ве-
терана Великой Отечественной 
войны, участника Сталинградской 
битвы, почётного гражданина го-
рода Москвы Слухая Ивана Анд-
реевича была отмечена особая 
роль этого крупнейшего сражения 
мировой истории и победы в нём.  

В зал были приглашены пред-
ставители разных поколений: 

школьники Москвы и Московской 
области, студенты московских ву-
зов, представители Волгоград-
ского землячества, организации 
«Дети военного Сталинграда», 
ВОО «Трудовая доблесть России», 
ВОО «Офицеры России», «Россий-
ского союза офицеров запаса», 
«Всероссийского женского союза 
России», Комитета по делам вои-
нов-интернационалистов и мно-
гие-многие другие  

Особое место заняли учащиеся 
школы на Юго-Востоке имени Мар-
шала Чуйкова и Марьинской 
школы №1566 памяти героев Ста-
линградской битвы. В школах про-
водится большая военно-патриоти-
ческая работа: школьники уча-
ствуют в патронатных акциях по 
поддержанию воинских захороне-
ний – ухаживают за могилами 
участников Великой Отечествен-

ной войны, вместе с ветеранами 
Сталинградской битвы выезжают 
на места боевой славы. Мате-
риалы имеющихся в школах му-
зеев боевой славы используются 
для проведения экскурсий, а также 
для исследовательской работы. 

На мероприятии чествовали и 
представляли зрителям ветера-
нов – участников этого великого 
Сталинградского сражения: сан-
инструктора Марию Михайловну 
Рохлину, танкиста Дмитрия Ива-
новича Рязанцева, которому на 
днях исполнился сто один год, мо-
ряка Евгения Петровича Куропат-
кова, которому в июле этого года 
исполнится сто лет.  

Вспоминали уже ушедших ге-
роев-защитников Сталинграда, 
чьи внуки и правнуки были при-
глашены и представлены зрите-
лям и участникам мероприятия. 
Перед зрителями на экране про-
ходили их фотографии, ведущие 
рассказывали об истории их бое-
вого пути. Замечательно между 
рассказами о героях звучали лю-
бимые советские песни в испол-
нении Дениса Сергеева, Ильи 
Понти, а также автора песен о 
Сталинграде и Сталинградской 
битве, заслуженного артиста Рос-
сии, сталинградца Владимира Ми-
хайлова. Кстати, мама Владимира 
Михайлова тоже была участницей 
Сталинградской битвы.  

Продолжительными аплодис-
ментами встретил зал исполни-
теля одной из центральных ролей 
в одном из самых лучших филь-
мов о Сталинградской битве «Го-

рячий снег» Народного артиста 
России Юрия Назарова, как все-
гда, потрясающе прочитавшего 
стихи о любимой России. 

Руководитель Всероссийской 
общественной организации «Тру-
довая доблесть России» Герой со-
циалистического труда Алексей 
Гаврилович Лёвин вручил Марии 
Михайловне, Дмитрию Ивановичу 
и Евгению Петровичу Высший 
знак отличия за трудовую доб-
лесть в связи с тем, что наши до-
рогие ветераны до сих пор в 
строю и до сих пор продолжают 
трудиться на благо Отечества! 
Президент Федеральной нацио-
нально-культурной автономии 
азербайджанцев «АзерРос» Хано-
глан Алиев вручил ветеранам по-
чётные грамоты в знак благодар-
ности за спасение мира от корич-
невой чумы. 

Подарком вечера стало вы-

ступление замечательного кол-
лектива: Волгоградского детского 
симфонического оркестра и соли-
стов «Царицынской оперы», кото-
рые специально по приглашению 
Московского комитета ветеранов 
войны приехали для участия в 
этом мероприятии.  

Огромное спасибо вам, доро-
гие ветераны, за подаренную 
всем послевоенным поколениям 
радость мирной жизни, за счастье 
жить под мирным небом! Спа-
сибо, родные, что вы ещё сегодня 
рядом с нами! Низкий вам за это 
поклон!  

И ещё хотелось бы выразить 
большую благодарность органи-
заторам этого мероприятия, кото-
рые проделали огромную работу 
по его подготовке и проведению.  

  
 Наталья Трофимова 

 Ирина Силина

Слава Героям Сталинградской битвы!

В Госдуме состоялась встреча 
председателя Центробанка Эль-
виры Набиуллиной с фракцией 
КПРФ. Это традиционное меро-
приятие перед отчётом Центро-
банка в Госдуме. Депутаты фрак-
ции КПРФ задавали главе Цент-
робанка острые вопросы по кре-
дитно-денежной политике. Так, 
депутат-коммунист Денис Пар-
фёнов поднял тему цифрового 
рубля. Ранее Набиуллина за-
являла о большом преимуще-
стве цифрового рубля в отсут-
ствии комиссий при переводах. 
Парфёнов отметил, что Центро-
банк мог бы в императивном по-
рядке отменить комиссии и 
обычных переводов, а также 
спросил, не даст ли цифровой 
рубль возможность блокировки 
счетов неугодных? 

«Не возникает ли у Центро-
банка РФ каких-либо суперфунк-
ций?» – поинтересовался Пар-
фёнов. 

Госпожа Набиуллина стала 
всё отрицать, хотя и признала, 
что в обществе есть немалое 
беспокойство на этот счёт.  

«Говорить сейчас о том, чтобы 
взять и отменить комиссии 
банка? К чему это приведёт? Мы 
периодически в условиях кри-
зиса валюту ограничиваем. Это 
приводит к тому, что страдают 
программы лояльности, банки 
сразу ликвидируют кэшбеки, и 
происходит только перераспре-
деление прибыли межторгового 
сервиса предприятия и банка. 
Банки зарабатывают, это их биз-
нес. Взять и сказать, что с зав-
трашнего дня их продукт прода-

ётся забесплатно? Это приведёт 
к тем же последствиям. Банки 
просто не будут проводить пла-
тежи. У них есть издержки на 
поддержание информационных 
систем, системы безопасности, 
люди работают на проведение 
платежей. Если вы делаете это 
бесплатно, банки перестанут 
предоставлять эти услуги. Это за-
кончится дефицитом, и не будет 
такого рода регулирования цен. 
Что касается блокировки счетов, 
здесь ничего не предполагается 
менять, другая форма рубля не 
даёт никаких изменений. Я пони-
маю, что вы выражаете опасе-
ние, но здесь мы не видим и не 
предполагается никаких измене-
ний», – отметила она. 

В свою очередь депутат фрак-
ции КПРФ Сергей Обухов попро-
сил объяснить, почему так 
сильно девальвирован рубль.  

«По сравнению с летом про-
шлого года рубль ослаб, деваль-
вирован на 34% – это очень тре-
вожное явление. Есть разные 
версии. Первая – это то, что 
срочно нужно пополнять бюджет 
из-за образовавшегося дефи-
цита. А есть версия экономиста 
Никиты Кричевского, который 
утверждает, что причина этого 
обвала рубля – это мутная схема 
со сделкой «Новатэка» и «Shell», 
которому позволили не только 
конвертировать рубли в дол-
лары, но и вывести 1,2 млрд дол-
ларов разово, и это обрушило 
наш валютный рынок. Как бы вы 
прокомментировали и ту, и дру-
гую версию обвала рубля?» – по-
интересовался коммунист. 

«Даже сброс на 1,2 млрд не 
может обвалить наш валютный 
рынок и так серьёзно повлиять 
на курс, он у нас всё-таки, ска-
жем так, более ёмкий. 

Колебания на валютном 
рынке из-за разовых сделок воз-
можны, но это скорее колеба-
ния, ограниченные во времени. 
Что касается причин, на наш 
взгляд, причины объективны: 
они в том, что у нас сокращается 
текущий счёт (платёжного ба-
ланса). То есть экспорт не растёт 
такими высокими темпами, как в 
прошлом году, а импорт у нас 
серьёзно восстановился и вос-
станавливается. Разница между 
экспортом и импортом уменьши-
лась. Если в прошлом году теку-
щий счёт у нас был действи-
тельно исторически высоким – 
больше 200 млрд долларов, то в 
этом году мы ожидаем текущий 
счёт 66 млрд долларов. Это объ-
ективные причины, и они влияют 
на курс валюты. Мы здесь ника-
ких действий со стороны бюд-
жета для того, чтобы специально 
повлиять на курс, не видим. У нас 
действует модифицированное 
бюджетное правило. В связи с 
этим бюджетным правилом пер-
вые месяцы и сейчас мы про-
даём валюту из ЗВР, юани мы 
продаём, которые у нас есть. Это 
оказывает определённую кос-
венную поддержку валютному 
курсу. Но со стороны бюджета 
никаких действий, которые при-
вели бы к изменению курса, не 
было. Курс действительно отра-
жает изменения внешнеэконо-
мических условий и условий 

внешней торговли», – заключила 
Набиуллина.  

«В связи с таким ответом, ни-
кто в обвале рубля не виноват. 
Все причины объективны. Также 
никто не виноват и в конфиска-
ции наших золотовалютных ре-
зервов на Западе», – сарка-
стично резюмировал Обухов. 

Позже Эльвира Набиуллина 
отчиталась перед Госдумой. Из 
отчёта Центробанка  можно сде-
лать вывод, что финансово-эко-

номический блок не планирует 
менять курс развития экономики 
России. Власти продолжают иг-
норировать острую необходи-
мость справедливого распреде-
ления бюджетных средств на 
развитие отечественного про-
изводства и научно-техниче-
ского прогресса, на создание 
прочной и независимой про-
мышленно-сырьевой базы на ос-
нове национализации ключевых 
отраслей экономики. 

Отчего слабеет рубль?

Красные в городе!  
20 апреля акцию «Красные в городе» провело Красногвардей-

ское местное отделение КПРФ.  Коммунисты вышли к  станциям 
метро Кантемировская, Домодедовская, Красногвардейская, Зяб-
ликово, Алма-Атинская и железнодорожной станции Бирюлёво 
Пассажирская, чтобы раздать увеличенный тираж газеты «Правда 
Москвы» ко Дню рождения Владимира Ильича Ленина, а также  
ознакомить местных жителей с активной позицией КПРФ по ряду 
социальных вопросов.  

Как отметили коммунисты,  большой интерес к газете стала про-
являть молодёжь, а также представители рабочих из Средней Азии 
– ведь насущные проблемы города никого не обходят стороной.


